

Instructions aux employeurs

Pour publier une offre d'emploi via la section «emplois» du site de l'Association de l'exploration minière du Québec, veuillez transmettre à info@aemq.org un document électronique au format Word ou PDF, prêt pour publication.

Tarifcation

L'Association de l'exploration minière du Québec publiera une offre d'emploi sur le site web de l'Association dans la section « emplois ». Cet affichage sera fait pour une durée de trois (3) mois. Ce service est fait en contrepartie du paiement des droits de 150 \$ plus les taxes. Une facture sera émise à l'attention de l'organisation publiant une offre d'emploi. Les informations ainsi publiées sont aussi accessibles aux non-membres et au public.

Remarques

Nous ne corrigeons pas les textes soumis, mais nous nous réservons le droit de refuser certaines annonces ou de demander des changements.

Instructions for Employers

To publish a job offer on the Québec mining exploration Association web site, please send to info@aemq.org an electronic, publication document in Word or PDF format ready for post.

Cost

Québec mining exploration Association are posted on our Web site in the «Jobs» section. This posting is maintained for three (3) months. This service is provided with fee of 150 \$. An invoice will be issued to the organization advertising a job offer.

Note

We do not make corrections to the texts submitted. We reserve the right to refuse certain advertisements or to request changes.